
Le bonheur d'être en vie ! La vie est une quête,

un état, une lumière, une chance... Et le

bonheur d'être... en vie et le savoir, c'est déjà un

plein bonheur basique à toute forme de vie

évolutive et pensante. L'unité et le tout ! D'avoir

la chance, la possibilité, l'opportunité, la

destinée de vivre des instants où il fait bon

respirer et d'y voir clair... déjà c'est bien comme

plan d'existence, mais s'il nous est donné de

vivre aussi des moments où l'on se sent bien,

bien en soi, en son corps et en son esprit, là où

l'alliance et l'harmonie se caressent... La vue !

Ce sens est merveilleux et plus encore, et je

plains de tout mon coeur ceux qui n'ont jamais

connu la vue !!! L'expression du bonheur, cela

pourrait être aussi le partage, la

communication, la performance, l'adrénaline,

et tout le reste... Et surtout, surtout, ne perdez

pas de vue l'essentiel du superflu !!!

Jean-Marc 39 ans Genève

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

